



## 6月は部活動!全校で応援する壮行会



### ～東信大会の結果～

男子バレーボール部、女子バレーボール部 ともに全力で戦いましたが、予選リーグ 1勝2敗で敗退となってしまいました。ある部の部長は「このチームでここまでやってきたことを試合で出し切れたので悔いはないです。応援してくださったみなさん、ありがとうございました。」と、話していました。剣道部は2名が個人戦に出場。2年前3年生が引退した後、2人という少ない人数で続けてきました。その間に勝つ喜びや負ける悔しさを何度も味わい大きく成長してきました。その思いを竹刀に込めて戦いましたが、1回戦で敗退、県大会には出場できませんでした。その他、来月には吹奏楽部の東信コンクールがあります。野球やサッカーなどクラブチームでもがんばっています。

青木小六年生、保護者の皆さんの応援も力になりました。ありがとうございました。今年も大会の結果を校長室前に掲示してあります。ぜひ見に来てください。

### ☆プール開き☆☆

6/24 プールの学習が始まりました。今年の夏も暑い予想が出ています。プールへの往復はとても暑いですが、プール学習は気持ちよさそうです。

### ★教育実習★

5月末から教育実習もありました。3週間でしたが、本校卒業生の実習生の一生懸命な姿がうれしかったです。



## ☆☆アイリスセミナーはじまる☆☆

6/21より アイリスセミナーが始まりました。今年は9講座開設され全3回行われます。第1回目は、学校からバスに乗って出かける講座や、校内で制作を始める講座などそれぞれがいろいろな活動を始めています。今後どのような展開になるか楽しみです。



木工研究所

### 糸かけマンダラの創造



Hula



小麦から暮らしを考える

### 書の道をゆく



そば打ち名人を目指せ

### ベーカリー青木



このほかに「茶の道」  
「プログラミング」の  
9講座があります。

## 青木村村長・村の教育委員の中学校訪問

6月19日(水)、青木村定例教育委員会の機会に併せて、北村村長や教育委員の方々が中学校の授業や給食の様子等を参観してくれました。ありがとございました。

北村村長の感想より「授業は楽しく、フレンドリーな雰囲気で行われていた。生徒の発言も多かった。予算化したタブレット等の活用も行われていた。少人数学習の生徒も恵まれている。セルフスタディが素晴らしい。それぞれの授業に先生たちの工夫を確認しました。」また、杵掛教育長からは「どの学級もまとまりがあり、明るく安心できる雰囲気を感じました。生徒会の制服についての検討のように自ら課題に気づき解決していく力を伸ばしていって欲しいです。」



## ◆◆◆7月の予定◆◆◆

- 1日(月) 学校評価アンケート  
小中合同地区子ども会  
地区懇談会
- 5日(金)アイリスセミナー③ 漢字検定
- 6日(土)村松神楽の練習スタート
- 8日(月)アイリスセミナーまとめ
- 10日(水)保育園訪問(2A)義民太鼓練習スタート
- 12日(金)吹奏楽コンクール東信大会壮行会
- 16日(火)学校集金振替日
- 21日(日)吹奏楽コンクール東信大会
- 26日(金)1学期終業式
- ♪夏期休業 7/27(土)~8/26(月)♪
- 7/30~8/2 1,2年希望者 3者懇談会



青木中 PTA より学用品リユースのお願い  
★7月6日(土)の10時から16時まで、村の文化  
会館にてまだ使える制服等の学用品を集めていま  
す。ご協力よろしくお願ひします。

## 学年行事

- 1年 22日(月)登山結団式  
23~24日 ハケ岳登山  
25日(木)計画休業
- 2年 23~24日 職場体験学習  
25日(金)職場体験学習まとめ
- 3年 22~25日 3者懇談会  
(AM 授業→給食→清掃→学活)  
23日(火)性被害防止教室  
24日(水)エシカル消費授業